Fasching mal ohne Kostümierung

VdK-Ortsverband Wirtheim veranstaltet Kräppelnachmittag im Pfarrzentrum

Biebergemünd-Wirtheim (nu). Der Ortsverband des VdK Wirtheim hat im Pfarrzentrum seinen Kräppel- feen Margit Desch, Maria Salnachmittag veranstaltet. Verkleidet war niemand, außer dem Vorsitzenden Friedbert Salmon, der sich einen Jecken-Hut aufgesetzt hatte und auch sonst für Stimmung sorgte.

Doch bevor die Kräppel aufgetragen wurden, schwang sich Marianne Löffler in die Bütt und ließ sich über das Alter aus. Früher hätten erste Falten einen bedrückt, "heute sehe ich mit Schmunzeln ein paar neue Runzeln". So habe das Alter ihr auch Gewinn gebracht, "für mich, dass ich ne Alte bin", und mit einem dreifachen "Helau"

wurde sie wieder aus der Bütt verabschiedet.

Dann standen die Küchenmon und Marianne Löffler in der Tür parat und verteilten sogleich die Teller mit den Kräppeln auf den mit bunten Luftschlangen dekorierten Tischen. Mit dem Kaffeekochen kamen die Feen aus der Küche kaum nach, denn es waren so viele Gäste gekommen wie schon lange nicht mehr. Belebt wurde der Nachmittag noch mit einem Losverkauf der "Lotterie mit Herz". Für die meisten Senioren war es eine wunderbare Gelegenheit, mal wieder in geselliger Runde ein wenig zu plaudern.



Margit Desch, Marianne Löffler und Maria Salmon (von links) verteilen die Kräppel. (Foto: Heinrich)